



Vorlage Nr. 23-O-08-0006

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 16. Februar 2023

Auffrischung der Beschriftung der Busspur in der Patrickstraße (CDU/GRÜNE)

Antrag der CDU-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten,
Die Kennzeichnung der Busspur in der Patrickstraße an ihrem Beginn zu erneuern, zuvor die
Schäden im Beton an dieser Stelle auszubessern und gleichzeitig zu prüfen, ob weitere
Maßnahmen (Piktogramme, Beschilderung o.ä.) angemessen wären.

Begründung:

Die Kennzeichnung der Busspur in der Patrickstraße an der Kreuzung mit der Poststraße
(Beschriftung „Bus“) ist v.a. bei Dunkelheit und Nässe kaum noch lesbar und führt daher zu
häufiger Fehlbenutzung der Busspur, gerade durch auswärtige Fahrer.

Beschluss Nr. 0012

Der Antrag der CDU-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN wird antragsgemäß
beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Volland
Ortsvorsteher